

Neue Präsidentin des Hospizvereins gewählt

Flawil An der kürzlich durchgeführten achten Mitgliederversammlung des Vereins «Ökumenische Hospizgruppe Flawil» wurde Silja Marano zur neuen Präsidentin gewählt, wie einer aktuellen Mitteilung zu entnehmen ist. Sie tritt auf den 1. Januar 2025 die Nachfolge von Brigitte Kühne an, die als erste Präsidentin den Verein seit der Gründung

2016 leitete. Marano wohnt seit 1988 in Flawil. Sie arbeitete als Agronom-Ingenieurin und ist seit kurzem pensioniert. Die freiwilligen Helferinnen und Helfer begleiten Schwerkranke und Sterbende in der letzten Lebensphase. Zudem bietet der Verein neu eine Entlastung für Angehörige von demenzerkrankten Personen an. (pd)